

COMMUNIQUE

Ancenis-Savenay : un report en trompe-l'œil ?

Le Conseil Général, en octobre dernier, avait acté le principe du « report » de la partie Bouvron-route de Rennes dans son projet de « liaison structurante » Ancenis-Savenay. L'association Basta, opposée au principe de cette nouvelle voirie, qu'elle juge inutile, coûteuse, et surtout nuisible, a donc concentré ses efforts sur la partie Ancenis-route de Rennes, confirmée par le Conseil Général.

Les élections cantonales passées, il semble que ce report ne soit que de pure forme : des adhérents reçoivent des avis d'expropriation concernant l'aménagement de la RN171, des projets de contournement du bourg de Blain refont surface, à la Roziats, dans la forêt, et pourquoi pas à Saint-Emilien...

Basta reste convaincu que les questions de trafic ne peuvent être réglées par de nouvelles constructions routières, qui ne font que déplacer les problèmes, restreindre les surfaces utiles, défigurer le pays et surtout inciter encore et encore à l'utilisation de la voiture, au détriment des autres moyens de déplacement. Les données de la DIR-Ouest confirment en outre la stagnation, depuis 3 ans, du trafic sur la RN171.

Une fois de plus, les projets avancent dans l'ombre : alors que la campagne cantonale aurait pu être l'occasion de débattre ouvertement, d'avancer les idées, et, pour les candidats, de faire part de leurs convictions sur le sujet, le plus grand flou a été entretenu, afin de ne pas fâcher l'électeur. A peine deux mois après, c'est reparti.

Basta invite tous les blinois à participer à la 3^{ème} Rando-Basta, qui aura lieu dimanche 29 mai à partir de 9h, départ des Etangs du Pont-neuf. Cette marche sportive, naturaliste et patrimoniale sera aussi une occasion festive de partager les informations sur le projet, et d'envisager nos actions futures.

Nous écrire : BASTA44@gmail.com

Site internet : <http://basta.jimdo.com>

Tél : (Eric Paturel) 02 40 79 57 43